
                                     Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger! 

 

                                              Herzliche Einladung zum 

 

 

Bürgertreff am Coffeebike 
Unter dem Motto „Meinung mobil“ möchten wir mit Ihnen am 

Samstag, den 21.10.2023 ab 14.00 Uhr 

am Hertenicher Weg/ Ecke Ketteler Siedlung 

ins Gespräch kommen. 

 

Den Nachmittagskaffee erhalten Sie bei uns. 

Wir können Informationen und Meinungen austauschen rund um 

Ihr Wohngebiet, Zülpich und was sie sonst noch interessiert. 

( hier Bild mit Coffeebike ) 

 

                                            Hier noch einige Nachrichten: 

 

– Sachstand Kita am Hertenicher Weg: Die Stadt hat das Projekt neu 

ausgeschrieben. Gesucht werden weiterhin ein Investor und ein Betreiber der 

Kita. Bis jetzt ist noch kein Ergebnis der Ausschreibung bekannt geworden. 

 

– Auf Wunsch der Stadt wurden am 04.  August 2023 auch die letzten 600 

Meter der  Verbindungsstraße “Am Meilenstein“ von der L162 bis zur 
Römerallee für den öffentlichen Verkehr frei gegeben. 

–  
– Foto.  Torsten Beulen Stadt Zülpich 

 

Diese Verbindungsstraße wird zur Entlastung der innerstädtischen 

Hauptverkehrsstraßen, wie z.B.  der Bonner Straße, des Frankengrabens und der Köln 

Straße, beitragen. 

– Am 30. Oktober findet im Forum eine Bürgerversammlung zum Thema 

„Neugestaltung der Münsterstraße“ statt. Nähere Informationen entnehmen Sie 
bitte der Presse. 



–  

An der Nideggener Straße wird in Kürze ein neuer Parkplatz fertig gestellt sein. Die 

ehemalige Videothek wurde abgerissen und der Platz entsprechend hergerichtet. Die 

Gestaltung der Grünfläche im hinteren Teil des Platzes und ein eventueller Durchbruch 

zur Brauersgasse sind noch in der Diskussion. 

 

– Die Neugestaltung der Römerallee verzögert sich, da die gestiegenen Baukosten 

nicht durch die bewilligte Förderung aufgefangen werden können. 

Die Bezirksregierung ist nicht bereit, die Fördersumme anzupassen. Daher sind seitens 

der Stadt Umplanungen nötig. 

 

– Der Erweiterungsbau für Realschule und Franken – Gymnasium macht gute 

Fortschritte. Es ist dringend notwendig, weiteren Schulraum zu schaffen, da 

besonders Realschule und Gymnasium stark steigende Schülerzahlen haben. 

Das Gymnasium ist in diesem Schuljahr fünfzügig und auch die Umstellung von 

G8 auf G9 wirft ihre Schatten voraus. 

 

– Die Campusumgestaltung wird mit dem 3. Bauabschnitt ( Realschule ) 

nach Beendigung der Neubaumaßnahme erfolgen und ist bereits fertig geplant. 

 

– Zur Zeit werden die Schulhöfe von Clodwig Schule und Hauptschule neu 

gestaltet. Die Kosten dafür sind durch eine Förderung voll gedeckt. 

Nach Abschluss aller Maßnahmen werden wir als Stadt ein sehr attraktives 

Schulzentrum haben. 

 

– Da auch die Stadt Zülpich mit dem wachsenden Zustrom von Flüchtlingen 

zurecht kommen muss, bitte ich alle Mitbürgerinnen und Mitbürger um 

Verständnis für die Anstrengungen der Stadt, alle zugewiesen Flüchtlinge 

unterzubringen. 

Hier ist auf jeden Fall ein großer Dank an diejenigen auszusprechen, die sich bei 

Unterbringung und Betreuung privat engagieren. Denn ohne privates und 

ehrenamtliches Engagement würde auch in Zülpich Vieles nicht funktionieren. 

 

Ich hoffe, wir sehen uns für weitere Information und Meinungsaustausch am 

21.Oktober beim Coffeebike 

 

Herzliche und herbstliche Grüße aus der Hochstadenstraße, Ihr 

 

 

                                                       Jochen Petermann 
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